

Aromamassage

BEAUTY / WELLNESS



Termine:
Sa. 21.06.2025
So. 22.06.2025
jew. 10:00-18:00 Uhr

Preis:
320,- Euro *

Paracelsus
Gesundheitsakademie
Amalienstr. 81
Kaiserplatz
76133 Karlsruhe
Tel. 0721 - 955 33 43

Die Aromamassage ist eine sehr beliebte Massageform, bei der die Effleurage und Petrissage mit der Wirksamkeit der ätherischen Öle verbunden wird. Die in den Pflanzen gebundenen, flüchtigen (ätherischen) Eigenschaften dienen dazu, beim Klienten je nach Pflanze, bestimmte Wirkungen zu erzielen. Sie entfalten ihre Wirkung über die Haut und den Geruchssinn. So haben Zitrusdüfte eine belebende Wirkung, Blütendüfte, z.B. Rose oder Jasmin, wirken harmonisierend. Ätherische Düfte der Hölzer, z.B. Zypresse oder Zeder, wirken stärkend.

An diesem Wochenende sollen die Grundlagen der Aromakunde, der wichtigsten Basis- und Aromaöle und deren Anwendung vermittelt werden.

Das Seminarangebot richtet sich an Therapeuten aus dem Wellness- und Beautybereich sowie an Heilpraktiker(-anwärter) und andere am Thema interessierte Berufsgruppen. Es ist Bestandteil der umfassenden Ausbildung zum Massagetherapeuten und kann hier separat gebucht werden.

Seminarnummer:
SSA75250125V6

Anmeldemöglichkeiten:

- bei jeder Akademie
- per Fax: 0261 - 9 52 52 33
- Web: www.paracelsus.de
- per QR:



Dozent/in Ulrike Wienholt: Jg.1957. Sie hat ein Studium der Germanistik und Biologie und zudem eine dreijährige Ausbildung in neo-reichianischer Körperarbeit (Orgodynamik) absolviert. Frau Wienholt besitzt weitere Qualifikationen in den Bereichen meditative Atementspannung und Bewegungsschulung, Imaginationsmethoden, Kontemplationstechniken und Energiemassagen. Seit 1987 arbeitet sie selbständig in eigener Praxis. Ihre Schwerpunkte sind: Bewusstseinsbildung, Achtsamkeit, Meditation und Phantasie Reisen sowie Körper- und Energiearbeit, spirituelle Lebensberatung und Massagen (u.a. Lomi Lomi, Aromamassage, tibetische Rückenmassage, indonesische Massage, ayurvedische Abhyanga Massage, energetische Fußreflexmassage, Bio-Energiemassage). Seit 2011 bringt sie als erfahrene Körpertherapeutin ihre Kompetenz bei den Paracelsus Schulen ein.

